

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 120. Ratssitzung vom 4. April 2012

2567. 2010/78

Postulat der SP-Fraktion vom 03.02.2010:

Betreuungseinrichtungen der städtischen Volksschule, Qualitätssicherung und -entwicklung, Bericht

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Dr. Jean-Daniel Strub (SP) begründet namens der SP-Fraktion das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5491/2010).

Ruth Anhorn (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 10. März 2010 gestellten Ablehnungsantrag.

Thomas Wyss (Grüne) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten, dem Gemeinderat ~~inner eines Jahres~~ einen Bericht vorzulegen, der festhält, welche Qualitätsmassstäbe für die Betreuungseinrichtungen der städtischen Volksschule gelten und mit welchen Massnahmen die Qualität gesichert und kindgerecht weiterentwickelt werden kann. Dabei sollen folgende Aspekte berücksichtigt werden:

Dr. Jean-Daniel Strub (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 55 gegen 61 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat